
平成２７年２月定例教育委員会会議録 

市民ふれあいセンター２階会議室 

１ 期 日 ２月２７日（金）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時１５分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 椎名 和浩 

   生 涯 学 習 課 長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給食センター所長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

 今、雨が降っていますが、季節の変わり目は雨が多いですね。近所に梅が咲き

始めました。花びらが赤いので紅梅だと思っていたのですが、木の切り口が赤い

のが紅梅、白いのが白梅なのだそうですね。 

 それでは、２月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認 

（前、１月定例会分）大木 睦子 委員長 

阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、２月定例会分）大木 睦子 委員長 

          熱田 とし子 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤学校給食センター 

各課・館・所長から報告がありました。 



竹澤委員 

 給食のアンケートをしたということですが、子ども達の健康を保つのに学校給

食の果たす役割は大きいと思います。バランスの良い食事を摂れているというこ

とは今後ますます重要です。文科省が「早寝早起き朝ごはん」というキャッチフ

レーズで朝食の大切さをアピールしていましたが、家庭によっては朝食をきちん

と摂れていないという子がいるのではないか。当市においてもあるのではないか。

給食が充実していることはたいへんうれしいことです。集計表の中で、８割の人

が満足しているということで、メニューも工夫されているのだと思います。今後

も子ども達にとって楽しみにしている給食の工夫改善に取り組んでください。 

校内暴力について。１４歳以上が刑事処分の可能年齢であること等を保護者、

子ども達に伝える機会が少なかったのではないか。「逮捕される」という法律上の

知識も教育上必要ではないか。今までは警察署員が学校に入ることはあまり無か

ったが、子ども達を取り巻く事件や事故を考え、保護者・子ども達に話す機会を

設けることを確保してやっていただきたい。 

８ 議案事項 

  議案第 1号 匝瑳市立中学校「９か年精勤賞」受賞者の選考について 

  （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

  議案第２号 平成２７年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 

  （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

 


